

INVITATION PRESSE



Grenoble, le 21 juin 2018

Budget participatif 2016

INAUGURATION DU PROJET COUP DE PINCEAU RUE DU DRAC

Mardi 26 juin 2018 à 16h

Rue du Drac



Eric Piolle, Maire de Grenoble
Pascal Clouaire, Adjoint à la Démocratie locale
Sonia Yassia, conseillère municipale déléguée au secteur 1

Sélectionné par les habitants à l'occasion du Budget Participatif 2016, ce projet expérimental de décorations au sol réalisées par le collectif Black & White Zulus (retenu après appel à projet) avec l'appui de plusieurs bénévoles est porté par le collectif Déclic.

Initialement prévu sur le carrefour Chavant, ce projet a finalement été réalisé sur la rue du Drac*, et il s'accompagne de la création d'une zone de rencontre (limitée à 20km/H) dans un périmètre avec plusieurs groupes scolaires.

Il a fait l'objet d'une forte implication des écoles et des habitants du quartier (parents d'élèves de l'école Ampère, UQ Berriat-St Bruno-Europole, CCI-A, etc.): des ateliers participatifs ont été organisés avec enfants et adultes pour dessiner les motifs réalisés ensuite sur le sol.

Ces décorations, premières de ce type réalisées à Grenoble, permettent d'apaiser les usages et d'embellir l'espace public. Il fait déjà écho au-delà du quartier et suscite l'intérêt tant par sa nature artistique que par le traitement particulier en zone de rencontre.

Financement Ville de la décoration au sol sur l'enveloppe BP 2016 : 24 000 €
(Budget supplémentaire Ville/Métropole pour l'aménagement de la zone 20).



* *le projet* était initialement prévu sur Chavant. Depuis, la réglementation a évolué : les décorations au sol ne sont réalisables plus que dans les zones de rencontre (où les piétons sont prioritaires), ce qui a exclu le carrefour Chavant. Après échanges avec les porteurs, c'est finalement rue du Drac que le projet pourra voir le jour.